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司 会  森村 等ＳＡＡ 

点 鐘  鯨井会長 

ソング  手に手つないで 

 

会長挨拶             加藤会長 

 

先日京都の祇園祭り

に行ってまいりました。

初めて知ったのですが、

祇園祭りは１１００年

前の貞観地震の年に始

まった祭りだそうです。

その被害に合われた

方々の鎮魂と日本全国

の安寧を祈願して始まったそうです。現地では始ま

って以来いつも先頭を行く長刀鉾に乗ってきました。

おみやげ一品買うと乗せてくれるのです。この長刀

鉾は長い長刀が立っていて疫病悪霊退散の祈りが込

められている。この鉾は女人禁制で、稚児もこの鉾

にしか乗れないとのことです。とても良い経験をし

ました。 

祭りは全国にあります。五穀豊穣などいろいろ

な祈りが込められていますが、緊急時の予行演習と

いう説もあります。大震災のような災害の時に地域

のコミュニティーをどう結束しておくのか？という

予行演習だと。確かに繋がりの薄くなった現代の絆

を少しでも維持していく重要な手段なのかもしれま

せん。 

 

 

幹事報告             庄内幹事 

 

 

◆秩父音頭まつり参加のご案内◆ 

日時  8月 14 日（日）～ 

8 月 15日（月） 

ゴルフ場ロッジに宿泊します。 

 

集合場所 西武秩父駅 12：00（厳守） 

会費    カウンセラー・地区役員  10,000 円 

米山学友生・家族    4,000 円 

※在学学友生は無料です。 

 

◆会長幹事会報告及び地区からのご案内◆ 

①次回会長幹事会について 

日時  9月 16 日（金）18：00～ 

場所  アイトピア 

 

②他クラブ訪問の参考にする為各クラブの例会内容

を知りたいので吹上ＲＣ宛に毎月初に当月分、翌月

分のプログラムを送信して下さい。当方で 10クラブ

分を纏めて各クラブへ送信します。 

 

◆ガバナー補佐からのお願い◆ 

①地区分担金について 

本年は東日本大震災復興支援のために半期５，００

０円（年間 1 万円）の特別分担金が、例年の地区分

担金に加算されています。この事は地区協議会の席

上承認されています。ご協力お願いします。 

 

◆社会法人 とちの実の郷から納涼祭のご案内◆ 

日時   8月 26日（金）    

17：30～20：00  場所 とちの実の郷園庭 

 

 

 

委員会報告 
 

出席報告             吉田委員 

例会日 総数 出席免除 欠席者 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 

7/25 21 7 (2) 3 75% 0 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
ニコニコボックス拠金報告       吉田委員 

例会日         件数 金額 

7/25 本日の報告 13件 15,000 円 

  本年度累計 28件 33,000 円 
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鈴木 秀憲さん 

お世話になります。宜しくお願いします。 

 

古屋 一生さん 

鈴木ガバナー補佐、本日は宜しくお願い致します。

毎日暑いですので、どうぞお身体をご自愛下さい。 

 

野中 治巳さん 

鈴木ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。

ご指導宜しくお願い致します。 

 

加藤 睦夫さん 

鈴木ガバナー補佐、本日は宜しくお願い申し上げま

す。 

 

庄内 邦雄さん 

鈴木ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。本

日は宜しくお願いいたします。 

 

鯨井 邦男さん 

鈴木ガバナー補佐本日はありがとうございます。ご

指導宜しくお願いいたします。 

 

 

堀越 真さん 

鈴木ガバナー補佐、本日はご苦労様です。 
 

浅井 純次さん 

鈴木ガバナー補佐、本日はご指導の程宜しくお願い

致します。 

 

森村 等さん 

こんばんは。鈴木ガバナー補佐、本日は熊谷西ＲＣ

にお越しいただき有難うございます。ご指導の程宜

しくお願いいたします。 

 

橋本 篤史さん 

鈴木ガバナー補佐 今日はよろしくお願い致します。

吉田 正己さん 

記念の花ありがとうございました。 
 

高橋 孝夫さん 

毎日お暑うございます。早く暑さに慣れるよう頑張

ります。 

 

加藤 恭保さん 

ようこそ。鈴木ガバナー補佐、本日は何卒宜しくお

願い申し上げます。 

本日のテーマ   

 
ガバナー補佐訪問例会 
   

第 5グループガバナー補佐 鈴木 秀憲様 

（吹上ＲＣ）   

 

 

 

１． 吹上ロータリークラブ 

・ 行田ロータリークラブに入会していた父親からの勧めで吹上ロータリークラブに入会した。 

・ 市の合併で吹上市が行田市か鴻巣市かで約３００票差で鴻巣市になった。この縁からか鴻巣ロータリー

クラブと鴻巣水曜ロータリークラブと合同例会を１年に１回行なっている。 
 

２． 地区について 

・ 義援金について約１０億円集まった義援金の１億５千万円を被災地の地区を通じて支援を行なった。 

・ ２５７０地区も RLI 方式を用いる 

・ ロータリー財団の申請の仕方が変わった 
 

３． ロータリーについて 

・ 職業奉仕とは個々が職場において商売を磨くことである。また、地域になくてはならない企業になるこ

とである。 

・ 近江商人の三方よしの理念 「売り手よし」「買いてよし」「世間よし」で取引は当事者だけではなく、

世間のためにもなるものでなければならない 

社会奉仕の内容も時代と共に見直しが必要ではないか（昨年度の社会奉仕セミナーで行う予定でいたが震災の

ため中止となった）

 


